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四日市 HISTORY 市誕生から併合・合併の歴史

四日市市と楠町の合併の経緯

合併の成果

　四日市は明治22年に町制を施行したのが始
まりで、浜田村、浜一色村、赤堀村の一部を編
入しました。その後、明治30年に市制を施行し、
昭和5年から昭和32年にかけて、周辺の町村
と併合、さらに、平成17年2月7日に楠町と
合併し、現在の市域となりました。これらの合
併の過程で、各地域のさまざまな文化や伝統が
溶け込み、現在の四日市市を形作る豊かなまち
の基盤となっています。

　四日市市と楠町は、市・町の行政関
係者、議会、住民の代表や学識経験者
などで構成する合併協議会を設置し、
それぞれの特性を生かし、お互いの立
場を尊重しながら、調和のとれた新し
いまちづくりを目指しました。その結果、
平成１７年２月７日に、両市町が合併し、
30万人都市として歩み始めました。

　合併特例債（地方債）を活用し、
さまざまなまちづくり事業を実
施しました。これらの事業によ
り、住みやすい環境を整備し、
地域の発展とともに一体的なま
ちづくりを実施することができ
ました。

【事業実施例】
◦楠体育館の改修
◦中消防署中央分署整備
◦�四日市公害と環境未来館の
整備

　合併により、当時の中核市の指定要件であ
る人口30万人を超え、平成 20 年に本市は、
保健所の設置運営を行う保健所政令市となり
ました。コロナ禍では四日市市保健所を中心に、
市民の命と暮らしを守るため、さまざまな感染
症対策に取り組みました。

【取り組み例】
◦�新型コロナウイルス感染症陽性者に、医療機
関から直接パルスオキシメーターを貸し出し
◦�陽性者への感染状況や症状などの速やかな
聞き取り
◦市から飲料などを陽性者に配布

平成 15 年  7 月  4 日 四日市市・楠町任意合併協議会設立

平成 15 年 10月  1日 四日市市・楠町合併協議会（法定協議会）
発足

平成 15 年 10月～
　　  平成 16 年  3 月

合併協定項目・新市建設計画の協議・
策定

平成 16 年　4 ～ 5 月 住民説明会開催
四日市市と楠町で各3回、計6回開催

平成 16 年  7 月16日 合併協定調印式挙行

平成 16 年  8 月11日 四日市市・楠町両議会で合併関連議案
が議決

平成 16 年 10月 21日 三重県知事による廃置分合（合併）の決定

平成 16 年 11月18日 総務大臣が四日市市と楠町の廃置分合
（合併）について告示

平成 17 年  1月30日 楠町で閉町式挙行

平成 17 年  2 月  7日 新「四日市市」スタート
楠総合支所開所

平成 17 年  2 月13日 合併記念式典開催（文化会館）

1869年（明治 2 年） 四日市・浜田ほか４カ村、浜一色ほか５カ村に戸長を置く
1882年（明治 15 年） 四日市が１区域となり（戸長１人）、浜田村・浜一色村独立
1888年（明治 21 年） 四日市26カ町戸長役場を新築

1889年（明治 22 年） 町制施行： 四日市（比丘尼町ほか25カ町）、浜田村、浜一色村、赤堀村の一部を編入
（当時人口15,483人）

1897年（明治 30 年） 市制施行：全国で45番目の市発足（当時人口25,326人）
1930年（昭和 5 年） 海蔵・塩浜 の両村と合併
1941年（昭和 16 年） 富田・富洲原 の両町、 羽津・常磐・日永 の３カ村と合併
1943年（昭和 18 年） 四郷・内部 の両村と合併
1954年（昭和 29 年） 小山田・川島・神前・桜・三重・県・八郷・下野・大矢知・河原田 の10カ村と合併
1957年（昭和 32 年） 水沢・保々 両村および 三鈴村の一部 と合併
2005年（平成 17 年） 楠町 と合併　新四日市市誕生

平成17年２月7日に四日市市と楠町が合併してから、今年で20周年を迎えます。
これを記念し、本市の今日までの歩みを振り返りながら、
まちの「今」、そして未来への期待を紡ぐ特集をお届けします。
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合併に関する調印を交わし握手をする
井上四日市市長（当時・左）と

早川楠町長（当時・右）

楠体育館

中消防署中央分署

進行中の中央通り再編事業における市役所前の完成予想図進行中の中央通り再編事業における市役所前の完成予想図
©四日市市・日建設計©四日市市・日建設計昭和6年完成の市庁舎昭和6年完成の市庁舎

新しい都市基盤の整備を推進 保健所政令市へ

四日市市四日市市
新市誕生新市誕生2020周年周年

四日市市
新市誕生20周年
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ここが推せます！四日市 まちの未来への提言

　各地域の特色は、本市を構成する大切な要素となって市内外の人々に本市の魅力を発信し続けています。
「四日市を語るならこれ！」を集めてみました。

　12月7日に総合会館で、東海エリア
をけん引するまちづくりを進めるために
シンポジウムを開催しました。海星高等
学校生徒によるまちづくり提案や、市内
の高校生・大学生、若手社会人と市長の
パネルディスカッションで、「将来、四日
市にどんなまちになってほしいか」がそ
れぞれの視点から語られました。ご意見
は、今後のまちづくりに生かされます。

これからの四日市について、四日市市自治会連合会長にお聞きしました！

明治 30 年 8 月1日の
市制施行と同時に制定し
ました。四日市の「四」
と「日」を組み合わせて
図案化しています。

市章 市の木 クスノキ 市の鳥 ユリカモメ こにゅうどうくん

市の花 サルビア

市制100周年(1997年)
の記念の年に生まれた
四日市市マスコットキャ
ラクターです。

もともとは楠町の鳥でし
たが、合併にあわせて
四日市市の鳥に選定さ
れました。

自然・風景 文化・イベント

まちづくりを考えるシンポジウム

特産品

大入道

お茶 泗水十貨店

宮妻峡

四日市あすなろう鉄道
四日市ばんこ焼 陶器まつり

言わずと知れた
本市の顔！？

本市の特産品を
集めた地域ブラン
ド「泗水十貨店」
には、市内事業
者が手掛ける選
りすぐりの商品を
ラインナップ。四
日市の認知度と
イメージの向上を
目指しています。

萬古焼をお値打ち価格で購入できます。
かつては陶栄町で露店を出して開催さ
れていました。（近年は四日市ドームで
開催）

四日市ええモノ語り

本市の特産品や、四日市のもの
づくりの匠が登場するＰＲ動画を
公開中です。ぜひご覧ください。本市は全国有数の「かぶせ茶」の産

地です。

全国で3路線しかない、希少なナロー
ゲージ鉄道が、本市では現役です！

吉崎海岸

希少な動植物を保全し、自然共生サイト
に認定された美しい海岸。

コンビナート夜景

産業のまち、四日市は工場夜景の聖地！

夏は自然の中での水遊びが人気。

　楠町との合併を経て、本市は人口30万人を超える都市となりました。現在は、本市から若い人が流出し
てしまうという課題に対して、JR 四日市駅近くに理工系の大学を誘致しようという動きに注目しています。
本市で学ぶ人を増やし、将来的にここで就職し暮らしてもらうという流れを作ることは、まちの活性化・にぎ

わいにつながります。さらに JR 四日市駅からの人の流れを作り、旧港を再生して、
港に象徴される他都市のようなにぎわいを生み出すことにも期待しています。
　また、まちのにぎわいと言えば、それぞれの地域で祭りが果たす役割も大切だと
思っています。祭り行事では人と人とのつながりが作られコミュニティの一体感が生
まれます。それは災害時などに大きな力を発揮するつながりです。
　これからの四日市には元気なまちであってほしいと思っています。さまざまな意見
があるとは思いますが、市民・事業者・行政が、「どうすることがまちにとっていいこ
となのか」を話し合いながら、納得してまちづくりを進めていきたいですね。四日市市自治会連合会長四日市市自治会連合会長

山路和良さん山路和良さん

（株）CBCテレビ解説委員兼アナウンサー
大石邦彦さんの基調講演

地域間の交流フェスタ（平成27年）
令和６年度の田植え

10周年を記念した楠地区田んぼアート
（平成22年度より毎年実施）

パネルディスカッション

　合併20周年を記念する式典を開催します。式典では、
四日市の魅力を広く発信する「フォトコンテスト」の表彰や、
応募があった作品を使って作成した動画を上映します。
　また、俳優・気象予報士の石原良純さんを講師に迎え、
「魅力的な街」をテーマに講演をしていただきます。

時��2月7日（金）　17：00から
所��文化会館第２ホール
申�1月24日までに、専用フォームから

新市誕生 20周年記念式典・記念講演

平成27年の10周年記念事業では、
楠地区の田んぼアートや
地域の交流フェスタなどを開催したよん。
イベントには、たくさんの人が参加してくれて、
地域の絆を深めることができたんだ。

四日市のシンボル

●この特集についてのお問い合わせ・ご意見は　政策推進課　☎354-8112　ＦＡＸ354-3974
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　北勢バイパスは、三重郡川越町南福崎（国
道 23号）から四日市市釆女町（国道1号）に
至る延長 21.0kmの幹線道路です。
　現在、みえ川越 ICから市道日永八郷線まで
の8.5kmが開通済みで、令和 6年度内に市
道日永八郷線から国道477号バイパスまで
が開通します。国道477号バイパスから采女
町までは、現在調査設計が進められています。
　将来的に鈴鹿四日市道路に接続し、その先
の中勢バイパスとつながることで、北勢・中勢
地域の主要幹線道路が強化されます。

　北勢バイパス（市道日永八郷線～国道477号バイパス間）の開通を
記念し、年度内に開通記念プレイベントを予定しています。詳しくは広
報よっかいち2月上旬号などで随時お知らせします。

　北勢バイパスが新たに開通する
ことで、交通渋滞の緩和につなが
り、災害現場や医療機関へ向かう
ルートの選択肢が増え、災害現場
までの到着時間や救急現場から
医療機関到着までの時間短縮が
期待されます。

北勢バイパスが
開通することで、
国道１号・２３号の
渋滞緩和に
期待しています。

　四日市市内の主要道路である国道1号・23号か
らの交通が分散されることで交通渋滞が大幅に緩
和されます。これにより、通勤や通学の時間が短縮
され、日々の生活がよりスムーズになります。

　物流の効率が向上することで企業の生産性が高ま
ることや、産業間連携が促進されることなど、地域経
済の活性化が期待されます。

　高速道路や国道1号・23号などに限られた第１
次緊急輸送道路が拡充されるとともに、防災拠点間
の連絡経路が確保され、津波浸水域を迂回した救
援ルートを形成します。

本市を中心とする北勢地域の新たな交通インフラとして、
国道 1号北勢バイパス（市道日永八郷線～国道 477 号
バイパス間）が令和６年度内に開通します。
バイパス開通が、私たちの暮らしにもたらすさまざまな変
化をご紹介します。
※建設が進む北勢バイパス（曽井町から川越方面を望む。
　写真右奥には四日市ハイテク工業団地。令和６年１１月撮影）

※１：渋滞がない場合の所要時間と実際の所要時間の差を数量的に表す指標
※２：渋滞損失時間データ　※３：交通量推計を基に算定

四日市市初のトンネル（※高速道路を除く）坂部トンネル
令和 5年10月にトンネルが無事貫通した瞬間

国土交通省北勢国道事務所提供資料一部加工

国土交通省北勢国道事務所提供資料一部加工

写真提供：国土交通省北勢国道事務所

 ●この記事についてのお問い合わせ・ご意見は　 都市計画課　☎ 354-8214　FAX 354-8404

北勢バイパスの開通予定情報は、
国土交通省北勢国道事務所開通特設サイトで随時更新しています。

四日市市消防本部四日市市消防本部
消防救急課消防救急課
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災害に備えて、
幹線道路が
複数できることは
とても大切だと思う。

国道1号北勢バイパスの
概要

北勢バイパス建設の狙い

1. 交通渋滞の緩和（図 1）

図１：国道１号・23 号主要渋滞区間の渋滞損失時間※１変化

図２：防災拠点間の連絡、北勢バイパスからの救援ルートの形成

2. 産業・物流活動を支援

3. 災害に強い道路機能の確保（図 2）

北勢バイパス開通記念プレイベント

新しい日常

北勢バイパスが
つなぐ
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消防・救急活動がより迅速に

令和６年度現場見学会の参加者から

至 川越

至 鈴鹿
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野菜の力で健やかな毎日を
新しい一年が始まりました。この機会に自分や家族の健康のため、日々の食習慣を見直してみませんか。
健康な食習慣のために野菜は欠かせないものですが、厚生労働省の調査によると、日本人は野菜の摂取量
が不足しているという結果が出ています。
野菜にはさまざまな栄養素が含まれています。中でも食物繊維は糖質、脂質、たんぱく質、ビタミン、
ミネラルの５大栄養素に次ぐ第６の栄養素とも言われ、健康へのうれしい効果が期待されています

食物繊維を多く含む食品は硬いものが
多いため、噛む回数が増え、食べ過ぎや
肥満予防にもなります。

● 主食を玄米や、麦ごはん、全粒粉のパンなどに変える
● 野菜は生よりもゆでたり煮たりと、かさを減らしてたくさん摂れるようにする
● 手軽に使える冷凍野菜を活用する
● 乾燥食品を取り入れる（切り干し大根や干しシイタケは生より食物繊維が豊富です）

～食物繊維の効果を知っていますか～

腸の運動を活発にし排便を促します。
便の量を増加させるとともに善玉菌を
増やし、腸内環境を整えます。

便秘予防・腸内環境改善 食べ過ぎ防止

小腸でのコレステロールの吸収を
抑え、血中コレステロールの上昇
を抑えます。

コレステロール値の低下

食物繊維を十分に摂取するためには
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園児の部 小学１～３年生の部 小学４～６年生の部 中学生の部

「1食ごとにいただきグー」ポスターを募集

三重小学校１年
上野真奈さん

川島小学校４年
米津愛

あ

芽
め

さん最優秀賞 最優秀賞 最優秀賞 最優秀賞

大矢知幼稚園（５歳児クラス）
大塚想

そ

來
ら

さん

日永小学校２年
名和手雅宗さん

大矢知興譲小学校４年
小坂咲

ら

夢
む

さん
富洲原中学校２年
渡
わた

部
べ

結
ゆい

さん優秀賞 優秀賞 優秀賞 優秀賞

下野小学校１年
小河銀次さん佳　作

ぜひ作
ってみてください！

レシピ提供：四日市市食生活改善推進協議会の皆さん

富洲原中学校２年
松本朱

しゅ

璃
り

さん

海の星カトリック幼稚園
（５歳児クラス）

中島麻由乃さん

　しょうゆ…大さじ１
　酒…大さじ１
　砂糖…大さじ１
すりごま…小さじ２

Ａ

食物繊維をより多く摂るために…

食
物
繊
維
の
健
康
効
果

電子レンジで簡単チン♪

自分のげんこつ大３個分

昼食 夕食

野菜は毎食、
自分のげんこつ大１個分を
目安に食べましょう。
生の場合はもう少し多めに
食べましょう。

●この記事についてのお問い合わせ・ご意見は　健康づくり課　☎ 354-8291 FAX 353-6385
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経済・株式レポートコンテスト
「日経 STOCK リーグ」で最優秀賞受賞

四日市高校 3 年生

岸田 奏
か な

美
み

さん（左）・前田 明
あ

日
す

香
か

さん（中央）
濱沖 玲

りょう

英
え い

さん（右）

１月放送のCTY-FM「よっかいち　わいわい人探訪」でも紹介します。（放送時間は裏表紙へ）

斬新さが評価された「ガラ」の
髪型デザイン

パリでの選手権大会 受賞した「ガラ」（上）と「ウエディング」（下）
作品

k i r a
r i  y o k k a i c h i j i n Vol.142

り入れ、美容界に風穴を開けようと思い挑戦し
ました。技術披露したのは、舞踏会の世界を連
想させる妖艶な「ガラ」と、華やかで愛らしい「ウ
エディング」の２つのデザインで、３人による
６作品の合計得点で６位入賞が決まりました。

斬新なデザインが評価された
森本さん：特に「ガラ」のデザインは、中世フ
ランス・マリーアントワネット時代にドレスア
ップした際の髪型をイメージしたものです。女
性の美しさを最大限に引き出すため、クラシッ
クを基調にしながらも現代風にアレンジし、３
人で考案しました。大会ではヨーロッパの作品
とは異なるその斬新さが評価されたようです。

厳しいトレーニングを経て得た力
窪西さん：半年前から本格的にトレーニングを
始めました。就業前後の練習、休日も返上して、
繰り返し技術を磨きました。くじけそうなこと
もあったのですが、３人で励まし合い、それぞ
れが持てる力を発揮できたからこそ、得られた
結果だと思います。

磨いた技術を還元していきたい
中村さん：さまざまなサポートがあり、多くのお
客様にも応援してもらったことに感謝しています。
磨いた技術を多くの人に還元していきたいです。
森本さん：受賞はうれしかったけれど、もっと
上を目指したい気持ちが残りました。また挑戦
したいと思います。
窪西さん：海外のレベルを知り、さらに技術を
高めたい気持ちになりました。

華やかな社交界を思わせる髪型に初挑戦
中村さん：私たちが出場したのは、日本人には
難しいとされてきた「プレステージ」部門です。
洋装アップで、社交界の晩餐会などで披露する
髪型をデザインするものです。欧米とは歴史や
文化が違うので表現が難しく、長く敬遠されて
きたのですが、国際化の時代、新たな発想を取

昨年10月、約50カ国が参加しパリで開催された
「世界理美容技術選手権大会」に、日本代表として
チームで出場した森本さん、窪西さん、中村さん。
ヨーロッパ王侯貴族の社交界を思わせる髪型を表
現する部門に、日本人として初挑戦し６位を獲得
しました。権威ある大会で受賞した３人に、困難
や喜び、これからの抱負などをお聞きしました。

世界最高峰の美容大会で６位入賞
「ラ・モード・シム」美容師

森本五月さん（左）・窪西早紀さん（中央）
中村麻美さん（右）

→
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皆さんは、どんな年末年始を迎えられまし

たか。私は年末に市民芸術文化祭で「四日市

の第九」を聴きながら暮れゆく年に思いを馳

せるとともに、新たな年も「31万人元気都市

四日市」の実現に向けて引き続き市政運営に

全力で取り組んでいく決意を新たにしました。

さて、本市では中心市街地再開発プロジェ

クトに取り組んでおり、中央通りの周辺工事

も着々と進んでいます。

昨年は近鉄四日市駅西側の先行工事が完了

し、歩行空間が広がりました。また、市民公

園の整備が進み、２月にリニューアルオープ

ンの予定です。そして今年は鵜の森公園も再

整備され、完成します。両公園が市民の皆さ

んの憩いの場の一つになればと思います。

近鉄四日市駅東側では、本市の新しいシン

ボルとなる円形デッキの姿も見えてきました。

昨年の11月には工事中の円形デッキを一足

先に歩行体験できる機会を設け、応募いただ

いた皆さんと一緒に私もデッキに上がり、「ま

ちを眺める上空のニワ」を体験しました。

さらに今年は、屋根など上屋の設置工事を

進め、12月頃に完成を予定しています。

その後、近鉄四日市駅、あすなろう四日市

駅、そして国直轄事業として整備が進められ

ているバスタを結ぶ連絡通路などの整備を進

めていきます。

そして、近鉄四日市駅からJR四日市駅まで

の中央通りでは、車道を南側に集約し、北側

が広い歩行空間となる工事を進めるほか、バ

スタの工事も本格的にスタートする予定です。

このほか、JR四日市駅前への大学設置や

新たな知の交流拠点となる新図書館の整備も

進めていきます。

中心市街地の都市機能を高め、東海エリア

をけん引する都市にふさわしいエリアとすべ

く、全力で取り組んでいきます。

このコーナーでも姿を変えつつある中心市

街地の話題を、私自ら取材して、市民の皆さ

んにお届けしたいと思います。

 明けましておめでとうございます！

vol.45

【昨年中に円形デッキの橋桁部分が完成しました】

【四日市港ポートビルからの初日の出】

【昨年11月に開催した円形デッキの歩行体験の様子】
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北山町の市指定史跡「経
きょう

塚
づか

公園」の巨大な
ヒノキをご存じでしょうか。この巨木は経塚
の目印として植えられ、木の下の石組みの土
盛りが経塚と伝えられています。
経塚とは、弥

み

勒
ろく

菩
ぼ

薩
さつ

が姿を現す遠い未来ま
で仏の教えを伝えるため、経典を土に埋め塚
としたものです。末

まっ

法
ぽう

思
し

想
そう

が広がる平安時代
中期に多く築かれ、のちに追

つい

善
ぜん

供
く

養
よう

や現
げん

生
ぜ

利
り

益
やく

を祈るためにも作られました。また、経塚
には仏像や仏具、鏡や装身具、武器、貨幣な
ども一緒に納められることがありました。

江戸時代の郷土誌「勢
せい

陽
よう

五
ご

鈴
れい

遺
い

響
きょう

」には、
この経塚から経文が書かれた石が出土したと
あります。また、かつてこの付近にあった西

さい

徳
とく

寺
じ

が、織田信長の兵火で焼失した際、寺の
僧侶がこの場所に大般若経を埋めたと伝えら
れています。もしかすると、大般若経以外に
も何かを埋めたのかもしれません。
幹回り3.6ｍの巨木となった経塚公園のヒ

ノキは、当時の人々のはるか未来への願いを
今後も見守り続けていくことでしょう。

2025年は巳年ですね。実は、88ある星座
の中にも、「へび」の名がつく星座がいくつ
かあります。
まずは、全

ぜん

天
てん

一大きい「うみへび座」。春
の夜空をのたうつ大きなウミヘビの姿を表し
た星座です。ギリシャ神話では９つの頭を持
つヒドラという怪物として伝えられています。
夏に見られる星座の中には、「へびつかい
座」と「へび座」があります。へびつかい座
はちょうど将棋の駒のように五角形に星が並
んだ大きな星座です。神話によると、ヘビを
使って病気を治す医者の星座で、ヘビはかつ
て医学の象徴ともされていました。ヘビが杖

に巻きついた「医神・アスクレピオスの杖」
のマークは、現在も医療機関などで使われて
います。
また、へび座はへびつかい座を挟んで左右

に延びる分割された星座です。
最後に、北半球では見ることができません

が、「みずへび座」があります。水中を泳ぐ
ミズヘビの姿を表した星座で、３等の星を三
つ結んだ三角形をしています。
夜空に輝く「へび」の名がつく星座は４つ

あるのです。巳年にちなみ、へびの星座を眺
めたり調べたりするのも面白いかもしれませ
ん。

経塚公園のヒノキ（北山町）

　　　　　　　　へびつかい座� ⒸGOTO

 経
きょう

典
てん

を 見 守 る 巨 木

文化財さんぽ
B U N K A Z A I  S A N P O

問 文化課（ TEL 354-8238　 FAX  354-4873）

Vol.33

 2025年は巳
み

年！
 夜空に輝くへびの星座 

問 博物館・プラネタリウム（ TEL 355-2700　 FAX  355-2704）

そらんぽ便り
SORAMPO NEWS

Vol.99
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四日市市ホームページ

テ レ ビ ウ ェ ブ／ ア プ リ

ホームページ

https://www.city.
yokkaichi.lg.jp

広 報 紙

マチイロ マイ広報紙

「よっかいち」
で検索

カタログポケット
●自動翻訳機能（英語、中国語、
　ポルトガル語など10言語）
●自動音声読み上げ機能

S N S

Facebook X

YouTube Instagram

■人口　306,614人
　［11月末日現在（前年比−1,315）］
■火災件数　５件
　［11月分（前年比−１）］
■交通事故件数　827件
　（11月分）

四日市市
LINE

公式アカウント
＠yokkaichicity

友だち募集中

ラ ジ オ

CTY-FM（FM76.8MHz）

東海ラジオ
（AM1332kHz ／ FM92.9MHz）

■なるほど！防災
　 時 ㊊ 17：30／㊍ 8：30

■人権を確かめあう日
　 時 毎月22日（１月は、７：30／

11：54／13：54／16：30／
18：30）

■ 1・2・3 四日市メガリージョン !!７
　 時 ㊏ 20：00

■マンスリーよっかいち
　 時 第１・３㊐ ８：54／14：54

■よっかいち わいわい人探訪！
　 時 第２・４㊐ ８：54／14：54

■ ALO！YOKKAICHI
　 時 ㊏ 19：54

編 集 後 記 表 紙 に 関 す る こ ぼ れ 話

　今月の表紙では、四日市市新市誕生20周年記念フォトコンテストの応募
作品をご紹介しました。受賞作品の選定・発表はこれからですが、応募作品
を見ていると、「四日市にはこんな風景があるのか」と改めて気付かされ、
応募者一人ひとりが抱くまちの印象を教えていただいたように感じます。記
念式典では、これらの写真を使った紹介映像を制作して上映する予定です。
私たちの住むまちの今が、どんな映像になるのか楽しみにしています。映像
はYouTubeでも公開しますので、ぜひご覧ください。（宮島）

三重テレビ（地デジ 7ch） CTY（地デジ 12ch）

■「Mie ライブ」内
　 旬感☆ Mie コーナー
　 時 １月27日㊊ 18：00ごろ

■「ケーブルＮＥＷＳ」内
　 市政コーナー
　 時 １月10日㊎・24日㊎
　　　２月７日㊎ 18：00

市 の 情 報 発 信市 の 情 報 発 信
C I T Y  I N F O R M A T I O NC I T Y  I N F O R M A T I O N

１月
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